



Communiqué de presse

Une résidence service seniors dans les anciens locaux de l'ex IUFM à Laval

« Nous travaillons depuis plusieurs mois avec les élus de la ville de Laval afin de trouver le meilleur avenir aux locaux de l'ex IUFM (rue de Clermont) dont les nouveaux bâtiments construits par le Département sur le campus lavallois ont été inaugurés en 2018. Une cession que nous souhaitons voir aboutir au profit et pour le bien être des Lavallois.

C'est chose faite et je me réjouis de pouvoir présenter à la prochaine commission permanente une offre de reprise par le groupe STEVA pour un montant de 1 million d'euros. Ce projet baptisé Villa Beausoleil prévoit la construction d'une résidence services seniors constituée de 128 logements, d'un ensemble de lieux de vie et de locaux communs ouverts aux habitants. C'est, par ailleurs, près de 50 emplois directs qui seront créés au service de nos aînés et de leur bien-être. Une bonne nouvelle pour la ville au service de ses habitants.

Ce projet, c'est aussi la promesse que ce patrimoine soit restauré et retrouve sa place au cœur de notre ville et contribue à renforcer les commerces de proximité et le dynamisme du quartier des Fourches ».

Olivier Richefou
Président du Conseil départemental de la Mayenne

Contact

Nathalie Moreau

Tél. : 02 43 66 53 38 - Portable : 06 88 49 33 95 - Courriel : nathalie.moreau@lamayenne.fr